

Ressort: Reisen

Bombardier will sich außergerichtlich mit der Bahn einigen

Berlin, 06.11.2013, 21:53 Uhr

GDN - Der neue Präsident des Bahntechnikherstellers Bombardier Transportation, Lutz Bertling, setzt auf Rechtsfrieden mit der Deutschen Bahn, auf eine stärkere Standardisierung in Schienenfahrzeugen und auf eine unkompliziertere Zulassung. Deshalb will er das Unternehmen umstrukturieren, dessen globale Transportsparte er seit Juni von Berlin aus steuert.

Die Bahn hat wegen Qualitäts- und Liefermängeln mehrere Gerichtsverfahren gegen Bombardier angestrengt; der Streitwert erreicht einen hohen dreistelligen Millionenbetrag. "Bahnchef Rüdiger Grube und ich streben eine neue Partnerschaft an", sagte Bertling der F.A.Z. am Mittwoch. "Wir werden versuchen, den Streit zu bereinigen und uns außergerichtlich zu einigen." Ein solcher Versuch war im vergangenen Jahr unter Bertlings Vorgänger André Navarri gescheitert.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-24691/bombardier-will-sich-aussergerichtlich-mit-der-bahn-einigen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com